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令和５年第８回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和５年８月１５日（火） 

午後１時３０分～午後２時 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長    山口  武士 

        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 

委 員    横田 豊三郎 

委 員    深野 はるみ 

 

４ 署名委員  委 員    横田 豊三郎 

 

５ 説明職員  教育部長   磯谷  雅之 

学校統括監   武田  圭介 

教育政策課長   中島  雄一 

生涯学習課長   土田  宗孝 

教育相談室長   関﨑  純也 

鶴瀬公民館長   中田  正義 

南畑公民館長   落合  一志 

水谷公民館長   岡  義 朗 

水谷東公民館長  利田  教子 

水子貝塚資料館長  和田  晋治 

学校給食センター所長  江口  総介 

 

６ 事務局職員 教育政策課副課長  林  友 幸 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

議案第３３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第３４号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第３５号 令和６年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択に

ついて 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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会議の進行状況 

 

開会 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事 務 局  前回の会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に横田委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第３３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  水子貝塚公園の展望台は、撤去後に再度設置を行うのでしょうか。 

 水子貝塚資料館長  今後のことについては、富士見市史跡水子貝塚保存整備委員会で検討

します。 

 宮 委 員  令和６年度に富士見特別支援学校に入学する子どもは、どのくらい増

えるのでしょうか。 

 教育政策課長  令和５年４月時点で７６人でした。令和６年度は８人増の８４人を見

込んでいます。 

 宮 委 員  今後、子どもの人数が変動した場合は、もう一度図工室や特別活動教

室に戻すことはできるのでしょうか。 

 教育政策課長  図工室、特別活動室とも、元の用途に戻すことは可能です。 

 深井委員  代わりの図工室は設けられるのでしょうか。 

 教育政策課長  学校と調整を行った結果、代わりの図工室は設けず、普通教室を使っ

て図工の授業を行うこととしました。 

 宮 委 員  現在の教員用端末は何年間使用しているのでしょうか。 

 教育政策課長  約２年半使用しています。GIGA スクール構想によって職員室の外で

パソコンを使う機会が増えるなど、従来とはパソコンの使い方が変わっ

てきたことに伴い、故障するパソコンが増えています。 

 宮 委 員  パソコンは３年たてば古くなってきます。今後も、３年後には買い替

の検討を行うとよいと思います。 

 教育政策課長  現在の機器は、導入時のコストを考慮して中古パソコンを導入しまし

た。今回はすべて新品のパソコンに入れ変えて５年間使用する予定です。

落下などに耐性を持った機器を導入し、また故障時に対応できるように

保守サービスを付ける予定です。 

 山口教育長  「議案第３３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について」

を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 
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 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３３号 令和５年度富士見市一般会計補正予算案について」

は原案のとおり議決されました。 

 

議案第３４号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定について 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 山口教育長  「議案第３４号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定

について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３４号 富士見市立図書館条例の一部を改正する条例の制定

について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第３５号 令和６年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教科用図書の採択に

ついて 

資料に基づき、学校統括監及び教育相談室長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深野委員  小学部の教科書が昨年度より１０点減っているのはなぜでしょうか。 

 教育相談室長  子どもの実態を踏まえ、教員が必要と判断した教科書を選定した結果

によるものです。 

 山口教育長  「議案第３５号 令和６年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第３５号 令和６年度使用富士見市立富士見特別支援学校用教

科用図書の採択について」は原案のとおり議決されました。 

 

閉会 

山口教育長  閉会宣言（午後２時） 

 

 


